



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>83 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>82515076</b>
Prix	<b>440 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice centre-ville - musiciensquartier des musiciens, dans un immeuble sécurisé avec gardienne et accès handicapé - proche de toutes commodités et tous commerces et à 10 minutes à pied de la mer; cet appartement traversant est-ouest, de type 4 pièces de 78,82m<sup>2</sup> se compose : d'une belle et grande entrée avec placard, d'un beau séjour donnant sur un balcon, d'une cuisine séparée, de 3 grandes chambres avec parquets d'époque - dont 2 donnant sur une cour intérieure au calme absolu, d'une salle de bains avec baignoire et d'un wc séparés. L'appartement est en bon état. Hauteur moyenne sous plafond : ...

*Nice city center - musiciansmusicians's quarter, in a secure building with concierge and disabled access - close to all conveniences and shops and at 10 minutes on foot of the sea; this crossing, est-west 4 rooms apartment, of 78,82m sqm is composed of : a beautiful and large entrance with cupboard, a beautiful living room, a separate kitchen, 3 large bedrooms with period parquet floors - 2 of which overlook an inner courtyard in absolute calm, a bathroom with bathtub and separate toilet. The apartment is in good condition. Ceiling height: 2.79 metres.+++ possibility of acquiring a parking ...*

## **AGENCE 5 PROMENADE**

5 PROMENADE DES ANGLAIS - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

